Bambino

令和6年12月2日 泉南市立一丘小学校 校長 木村 由香

しゅうがくりょこう 修学旅行 6年11/21~11/22

6年生は、11月21日22日に、伊勢志摩方面に修学旅行に行ってきました。

毎年、修学旅行の引擎に行きますが、その度にそれぞれの学年のカラーが出ます。今年の6年生は、どこに行ってもどんな瞬間も仲良く楽しんで、みんなで良い思い出を作ろうという気持ちが伝わってきました。特にバスや覆のレクレーションでは、盛り上げ上手な MC がいたり、なかなか箇首い漫才師やマジシャンがいたり、工夫されたゲームやクイズもあったりと、とても盛り上がっていました。

この修う学旅行で6年生の素晴らしい団結为と、装達の良いところも苦手なところも、全部分かって過ごしてきた5年と8カ月の年月を懲じました。



いせじんぐうけんがく 伊勢神宮見学



ょこちょうさんさく おかげ 横 丁 散 策



とばすいぞくかん 鳥羽水族館



でして



動さ さんぽ 朝の散歩



しま _{おら} 志摩スペイン 村

秋の遠足 10/31(木) 1~5年生

10月31日に $1\sim5$ 年生が秋の遠足に行きました。行先は、 $1\cdot2$ 年生がわんぱく五国、 $3\cdot4$ 年生が長居公園と自然史博物館、5年生が万博公園でした。

- 1·2年生は、今まで経験したことのない簑い滑り台を滑って、大興奮でした。お発当を開いた時の拳せそうな表情をお家の人に見ていただきたかったです。
- 3・4年生は、養居スタジアムを見た後、お楽しみのお弁当を食べて、公園で憩いっきり遊びました。そのあと、自然史博物館で認識やマンモスの骨の大きさに定倒されながら見受しました。

5年生は、集合時間と集合場所だけが決められ、グループに分かれて、自分たちで行き芳を調べ、それぞれの芳法で芳博公園まで尚かいました。自分で切符を買い、首的の電車に乗るために走ったり、途中でしんどくなった芳達の為に下車して休んだりしながらも、荃賞蕪事に時間内に到着することができました。自分たちの分で苦労しながら首的地に着いた時、どの蛇の子どもたちも、とても嬉しそうにしていました。

さんかい またまく 今回の遠足は、どの学年も充実した時間を過ごせました。

1.2年わんぱく至道

3.4年 长居公園

5年芳博公園



















たらないけんきゅうじゅぎょう ねん たんげんないじゅう しんどがくしゅう 校内研究授業5年 フリスタ(単元内自由進度学習) 11/18

11月18日に5年生で算数と総合的な学習の研究授業を行いました。茶校ではや和4年度より、武庫川女子大学の藤本第二教授のご指導の下、子どもたちに「計画力」「自己調整力」をつけるためにフリスタ(単元内自由進度学習)を進めています。

フリスタ(単元内自由進度学習)は単元全体の時間を主どもたちが学習の手引きをもとに、用意された教材や教具、様々な道具を使って自分のペースで学習を進めていく学習方法です。。

今回は、算数の『正多角形と符』の単元を『僕らのヒーローアカデミアコース』、総合的な学習では、『SDGs自分たちのまち一位をよりよくしていこう』の2つのコースを全20時間の中で学習しています。

学習スピードの個人差を補うために、必ずする課題の後に、発展学習が用意されていますが、 これまでどの学年も全賞が決められた期間内に発展学習まで終えることができています。

今回の研究授業は、そんな字どもたちの自由な学びの様子を、蒙衛市内の授業改善担当者、 袁衛市教育委員会、高槻市から柳川小学校、宝川小学校、尼崎市から上坂部小学校、そして武庫川 女子大学の学生など、たくさんの方々が研修として参観に来られました。

本校の取り組みが、令和の日本型学校教育における多様な学びのスタイルの一つとして、 多くの 学校に広がっていってほしいと思います。













いちおかしょうがっこう ねんがじょう し し 一丘小学校 年賀状じまい のお知らせ

これまで、道径より子どもたちに発質状で年始の挨拶をしてきましたが、郵便代の値上がりにともない、教賞の年質状代(首費)の資道を無くすことや、発素の教賞の業務資道を軽減するなど、業務改善の視点より、来年の年始の挨拶は、子どもたちと新学期に会った時に直接顔を見てすることにいたします。よって、子どもたちから発質状が描きましても、お返事は直接顔を見て言葉でいたします。

字どもたちにも、年始の挨拶は、新学期に元気な笑顔と言葉で行ってもらえたらと思います。 行奏、ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。 11月28日(木)に、5年生がフリスタで持つてきた総合学習の成果をイオンりんくう 蒙衛で発表しました。今回のテーマは、『すべてのいのち輝く一位小学校を創る~SDGsの取り組みを地域や社会に位けよう~』です。子どもたちは、自分で課題を見つけ、それぞれで取り組んできたことを、動画やスライドにまとめ、しっかりと発表していました。

発表は、脱のリユース、自分にできる災害対策、学校や大阪府や東南市の災害設備、予育てしやすい 街とは、泥水を自作のろ過装置できれいな水に、宝ねぎで染める、火起こし、飯盒で沸かした湯や炊いたご飯で調理、鳥の巣をつくって観察、廃材でスロープづくり、メンズメイクと LGBTQ、未来の理想の 泉、南市、飯盒で炊いたお米の食べ比べなど、様々な発表がありましたが、どれも当体的に取り組んで 努力した軌跡が感じられました。中にはたまねぎの皮で染めたタオルを保護者限定で300円を上限に オークションで販売した斑もありました。

イオンりんくう 蒙驁での SDGsの緊張しき上で2年曾になりますが、子どもたちにとって、とても貴量な体験になっていると思います。緊張に至るまでに、地域の様々な施設や団体、企業などに聞き取りや見学、材料をいただくなど、たくさんのご協力がありました。

また、このような立派な場所で発表できたのも、イオンりんくう 製備のご厚意と保護者の管様のご協力のおかげと、ごより感謝しています。これからも、学校・地域・保護者が分を合わせて、子どもたちの主体的な学びややってみたいことを応援していけたらと思います。







12月の予定

- 2日(月) 6年一丘中入学説明会・制服採寸 3:30~4:30 朝ナビマ
- 3日(火) 体育集会 5年仲良し交歓サミット
- 4日(水) 持久走大会 読書タイム
- 6日(金) 自分学習 放課後学習
- 9日(月) 1年交通安全教室 2年ピアカウンセラー 花いっぱいプロジェクト
- 10日(火) 児童集会 5.6年収穫体験
- 11日(水) 読書タイム オープンタイム

- 13日(金) 自分学習
- 16日(月) 朝ナビマ
- 17日(火)美化集会
- 18日(水) 読書タイム
 - 6年車椅子テニス出前授業
- 19日(木)5年非行防止教室
- 20日(金) 自分学習 個人懇談会 9:35下校
- 23 日(月) 朝ナビマ 大掃除
- 24日(火) 終業式 10:30下校
- 25日(水) 冬休み
- 27日(金)~1月6日(月) 学校閉庁日

1 月の主な予定 12/27~1/6 学校閉庁日 1/8 始業式 1/9 給食開始 1/17 ジョブフェスタ 1/20 一丘校区ワクワクドキドキ SDGs発表交流会 5 年 1/21 地震火災避難訓練